
Avec Dieu, il n’y a pas de situation
désespérée!

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean

À l’occasion d’une fête juive,
Jésus monta à Jérusalem.
Or, à Jérusalem, près de la porte des Brebis,
il existe une piscine qu’on appelle en hébreu Bethzatha.
Elle a cinq colonnades,
sous lesquelles étaient couchés une foule de malades,
aveugles, boiteux et impotents.
Il y avait là un homme qui était malade depuis trente-huit ans.
Jésus, le voyant couché là,
et apprenant qu’il était dans cet état depuis longtemps,
lui dit :
« Veux-tu être guéri ? »
Le malade lui répondit :
« Seigneur, je n’ai personne
pour me plonger dans la piscine
au moment où l’eau bouillonne ;
et pendant que j’y vais,
un autre descend avant moi. »
Jésus lui dit :
« Lève-toi, prends ton brancard, et marche. »
Et aussitôt l’homme fut guéri.
Il prit son brancard : il marchait !
Or, ce jour-là était un jour de sabbat.
Les Juifs dirent donc à cet homme que Jésus avait remis sur pied :
« C’est le sabbat !
Il ne t’est pas permis de porter ton brancard. »
Il leur répliqua :
« Celui qui m’a guéri, c’est lui qui m’a dit :
“Prends ton brancard, et marche !” »
Ils l’interrogèrent :
« Quel est l’homme qui t’a dit :
“Prends ton brancard, et marche” ? »
Mais celui qui avait été rétabli
ne savait pas qui c’était ;
en effet, Jésus s’était éloigné,
car il y avait foule à cet endroit.
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Plus tard, Jésus le retrouve dans le Temple et lui dit :
« Te voilà guéri.
Ne pèche plus,
il pourrait t’arriver quelque chose de pire. »
L’homme partit annoncer aux Juifs
que c’était Jésus qui l’avait guéri.
Et ceux-ci persécutaient Jésus
parce qu’il avait fait cela le jour du sabbat.

– Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Frères et sœurs en Christ, que la grâce de notre Seigneur Jésus Christ abonde dans chacune de nos
vies. Aujourd’hui, le Seigneur Jésus nous apporte un message d’espérance et de liberté : il n’y a pas
de situation désespérée avec lui, même lorsque tout semble finit, le Seigneur peut intervenir et nous
restaurer!

En effet, le texte de l’évangile nous présente un homme malade depuis 38 ans, sans aucun espoir de
guérison, misérable, abandonné à lui-même puisqu’il n’avait personne pour le transporter dans la
piscine. Cet homme fait la rencontre de Jésus Christ et quelques instants après il est guéri, il est
restauré, il peut quitter la piscine de Bethzatha où il séjournait désespéramment depuis 38 années.

Nous aussi, dans nos différents états de vies, parfois nous rencontrons des situations difficiles. Peut
être sommes nous confrontés à un problème depuis des années, nous n’avons pas de solution. Ça
peut être une maladie qui nous empêche de vivre normalement, un péché qui nous tenaille, contre
lequel nous n’avons plus la force de lutter, une situation familiale bloquée depuis des années. Il peut
également être question de ce travail que nous cherchons depuis et qui n’arrive pas, ce mariage qui
se fait attendre alors que nous avons passé l’âge « conventionnel », cette grossesse qui ne vient pas,
alors que la ménopause approche…

Aucune situation n’est désespérée devant le Seigneur et le temps de Dieu finit toujours, toujours par
arriver. Cet aveugle en se levant le matin, ne savait pas que Jésus allait le visiter, que Jésus allait
changer sa situation à jamais. Et nous aussi, Dieu sait que nous sommes à bout de force, il sait que
nous n’en pouvons plus, il sait que nous n’arrivons même plus à espérer. Mais courage, Jésus arrive
et il fera au-delà de nos espérances, Jésus est proche et il vient pour nous délivrer. Même si le
monde a déclaré que tout est fini pour nous, Dieu lui ne l’a pas fait, Dieu lui peut encore tout
changer : gardons les yeux fixés sur lui.

Revenons en nous-mêmes. Faisons nous face à une situation qui semble sans issue, une crise qui
dure depuis longtemps, où Dieu se fait attendre? Y-a-t-il dans notre famille, au travail, dans nos
études un blocus qui perdure? N’hésitons pas aujourd’hui à aller de nouveau devant le Seigneur
avec, à lui présenter notre misère et lui dire toute notre confiance en lui, en sa toute puissance et
disons lui que nous l’attendons.

Prions

Seigneur, tu es la source d’eau vive, tu es la grâce infinie. Donne nous de ne jamais perdre l’espoir
en ta fidélité infaillible et de savoir attendre le moment de ta grâce.

Intercession

Nous te prions Seigneur pour tous ceux qui sont malades depuis longtemps et qui attendent la



guérison, Seigneur que ta grâce viennent les guérir en ce moment même où nous te prions et qu’ils
puissent voir ta gloire comme le malade de Bethzatha.

Maman Marie, intercède pour nous.

Exercice spirituel

Aujourd’hui, identifions une situation dans notre vie où dans celle d’un proche, dans notre famille,
notre voisinage, au travail, à l’école et présentons là de nouveau à Jésus, encourageons ceux qui
baissent les bras à demeurer dans la foi et à croire que Jésus va changer leur situation.
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